



ハッスルプレー連発！  
第35回 熊石老人スポーツ大会

8月21日、熊石老人クラブ連合会主催による「第35回熊石老人スポーツ大会」が熊石青少年スポーツセンターで行われ、熊石地区の老人クラブ会員と八雲地区の老人クラブ連合会の会員合わせて約130人が参加し、熱戦を繰り広げました。



四季折々の景観を楽しめる！  
梅村庭園が「北の造園遺産」に認定

日本造園学会北海道支部では梅村庭園を「北の造園遺産」に認定し、8月7日、川代町長に認定証を手渡しました。同支部は2009年から道内各地の公園や庭などから、景観が優れ、歴史・文化的にも価値がある施設を「遺産」として認定していて、梅村庭園が20カ所目です。※梅村庭園では、イチイやモミジ、ツツジなどが植えられており、広報が配布される頃には紅葉も大変見頃な時期を迎えていると思います。



夜空に輝く大輪の華！

第30回  
商工会夏祭り



第30回商工会夏祭りが8月24日、熊石漁港ふれあい広場で開催され、大勢の町民らが花火や盆踊りを楽しみました。クライマックスの花火大会では、約200発の花火が打ち上げられ、色とりどり光の大輪に大きな歓声や拍手が送られました。



和やかにナイスショット！  
八雲町交通安全協会熊石支部  
パークゴルフ大会



八雲町交通安全協会熊石支部主催の一日安協デーパークゴルフ大会が9月8日、熊石高校パークゴルフ場で行われ、日頃の練習の成果を発揮しようと総勢32人が参加しました。大会終了後は親睦会が開かれ、お互いの健闘を讃えて会員同士の親睦を深めました。



秋の味覚に大満足！  
噴火湾パノラマパーク大収穫祭

9月1日、噴火湾パノラマパークで大収穫祭が開催され、家族連れや観光客など多くの方々が訪れました。ブルーシートに山積みされた沢山のジャガイモと枝豆・とうもろこしを袋一杯に詰め込み、秋の味覚に大満足の収穫祭となりました。



八雲の自然を満喫！  
小牧市民交流会

8月19日～21日の3日間、小牧市民28人が八雲町を訪れました。8月20日午前には東野漁港沖で海釣り体験、午後にはパノラマパークふれあい農園で芋堀体験を行い、21日には八雲町活性化施設1号館で、バターづくり・アイスクリームづくりを体験するなど、八雲の自然を満喫しました。



お年寄りを敬い、長寿と健康を祝う！  
熊石地域敬老会

町主催の熊石地域敬老会が9月14日、熊石青少年スポーツセンターで開催され、熊石地域の満70歳以上のお年寄り159人が参加しました。八雲地域の「八雲民謡会」とせたな町出身の歌手、道高むつ子さんを招いて、民謡や三味線、舞踊等が披露され、参加者は和やかなひとときを過ごしました。



心地いい～！  
おはよう一万歩あるこう会

9月7日の早朝6時に「おはよう一万歩あるこう会」が行われ、遊楽部川河川敷のランニングコース4kmを歩こうと、40人が参加しました。前半は、ウォーキング指導員の田中誉子氏による、ストレッチ体操や歩き方の実技を行い、後半は皆でランニングコースを歩いて心地よい汗を流しました。

